

# Fallo del Consejo de Estado sobre fracking divide al Congreso

Política | 10 Sep 2019 - 09:16 Pm

Por: Daniel Jerez @DanielJerezP

El alto tribunal mantuvo la suspensión de esta práctica en Colombia.



Hay quienes piden rotundamente prohibir el fracking en Colombia

Colprensa

Los partidos políticos se pronunciaron luego de que el Consejo de Estado decidiera mantener la suspensión del fracking en Colombia. Las colectividades independientes, de gobierno y de oposición dividieron opiniones en torno a esta determinación.

El senador del partido de la U Armando Benedetti, celebró este fallo que para él confirma la tendencia liberal que se está imponiendo en Colombia, gracias a las determinaciones que toman los magistrados.

Lea también: Consejo de Estado mantiene suspensión del fracking

“Son las cortes, a través de sus fallos y sentencias, los que nos están volviendo un país de filosofía mucho más liberal, protectora de los derechos humanos, del medio ambiente, del bienestar de los animales, son las cortes las que nos están poniendo en el siglo XXI”, indicó.

El senador Roy Barreras considera que el Estado colombiano debe explorar nuevas alternativas que sustituyan el petróleo como el combustible más usado en el país.

“Significa más agua limpia, más futuro para las nuevas generaciones y la responsabilidad de diversificar la oferta exportadora colombiana en fuentes distintas a la economía extractiva minero energética. Busquemos fuentes para que el mundo pueda ver que Colombia produce agua, aire y alimentos”, indicó.

El senador Antonio Sanguino, de la oposición, dijo que esta determinación es totalmente favorable para proteger el medio ambiente.

“El Gobierno tiene que avanzar de una manera más rápida en lo que se denomina la transición energética, no podemos condenar el futuro del país, nuestra economía y nuestras fuentes de energía a prácticas que son nocivas para el medio ambiente”, manifestó.

Le puede interesar: Fiscalía desmiente 'mico' en proyecto anticorrupción que beneficiaría a implicados en 'cartel de la toga'

Sin embargo, el Centro Democrático, partido de gobierno, considera que es muy grave que se haya impedido la puesta en marcha del fracking en Colombia, ya que esto podría obligar a Colombia a convertirse en un país importador y no productor de combustibles.

La senadora María del Rosario Guerra dijo que “se pierde la oportunidad de que el país pueda desarrollar no solo combustibles líquidos a futuro, sino también gas, esto nos limita mucho más. Si teníamos cinco o seis años de reversa en el caso de petróleo, y unos cuantos años más de gas, pues nos está dando un mensaje de que Colombia pasa a ser de productor a importador”.

Sin embargo, Ecopetrol confirmó que continuará adelantando estudios para un posible uso del fracking de manera responsable en el país.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

fracking en Colombia / Consejo de Estado / Congreso de la República

## También le puede interesar



Inti Asprilla denunció robo dentro del Congreso

Política | Hace 31 segundos



Ecopetrol seguirá preparándose para el fracking, pese a fallo del Consejo de Estado

Economía | Hace 3 segundos



Consejo de Estado mantiene suspensión del fracking

Colombia | Hace 19 minutos



Fiscalía desmiente mico en proyecto anticorrupción

Colombia | Hace 8 segundos



¿Cuáles son los impactos económicos alrededor del fracking?

Economía | Hace 6 horas

# En el Senado, Zuluaga negó ingreso de dineros de Odebrecht a su campaña

Política | 10 Sep 2019 - 08:24 Pm

Por: Daniel Jerez @DanielJerezP

Durante el debate también se hizo una férrea defensa de la actuación de Juan Manuel Santos.



Colprensa

El excandidato presidencial Óscar Iván Zuluaga se defendió en la plenaria del Senado de las acusaciones que hay en su contra por el escándalo de Odebrecht.

Según Zuluaga, su campaña fue totalmente transparente, jamás ingresaron dineros ilegales de esa multinacional y tampoco se utilizó plata de la empresa para pagar los servicios que prestó el asesor Duda Mendonça.

“Jamás en mi vida pública he cometido un acto de corrupción, jamás he sido parte de sobornos, siempre he actuado dándole la cara al país y presentándome como soy, un ciudadano que cumple la ley”, indicó.

Lea también: Inti Asprilla denunció robo dentro del Congreso

Durante su intervención, Zuluaga reveló una declaración que dio el publicista a la justicia brasileña en la cual confirma que en la reunión que sostuvieron con él, jamás se habló de dinero.

“Dice Duda Mendonça que en la reunión de febrero de 2014 a la cual asistí con mi hijo David, a la cual invité al presidente Duque con los gastos pagos de mi bolsillo, tal y como lo probamos en el expediente, nunca se habló de propuesta económica, solamente nos fuimos a conocer”, manifestó.

“Se añade al expediente la declaración de las dos personas que él envió en el mes de marzo del 2014 a negociar los honorarios que finalmente le pagamos a él, que fueron un millón y medio de dólares”, añadió.

Zuluaga dijo que el estratega político declaró que la única participación de su campaña fue en la negociación de los contratos que se firmaron por 1,5 millones de dólares, los cuales se registraron debidamente en el informe de cuentas.

Durante su intervención en la plenaria del Senado, el excandidato presidencial también reiteró la declaración del presidente de Odebrecht en Colombia, Eleuberto Martorelli, quien dijo que jamás ordenó transferencias de dinero a esa campaña presidencial.

Dijo además que no existe ni una sola prueba que demuestre el ingreso de dineros ilegales a su campaña y afirmó que seguirá defendiendo la honra y buen nombre de él y de su hijo David.

El enfrentamiento entre el uribismo y santismo

El Centro Democrático arremetió contra el expresidente Juan Manuel Santos diciendo que las autoridades no han querido investigar el ingreso de dineros ilegales a su campaña en el 2014.

El senador Carlos Felipe Mejía dijo que hay “conversaciones sobre la forma ilegal como se financió por parte de empresas como Gistic, Odebrecht y Pacific Rubiales, confesiones sobre cómo se utilizaron los cupos indicativos durante su Gobierno para aceitar su reelección tramposa se siguen divulgando”.

Consulte aquí: Vicepresidenta dice que hay aliados que pueden defender a Colombia en cualquier momento

Inmediatamente el congresista Roy Barreras, del Partido de la U, pidió la palabra para hacer una férrea defensa del expresidente Juan Manuel Santos, quien según él, es inocente de las acusaciones que hace el uribismo.

“Hagamos el debate con altura sobre el futuro de Colombia y no traten de esconder la incapacidad para liderar este país tirando el barro hacia atrás, sobre personas inmaculadas que están más allá del bien y del mal y que tienen el reconocimiento creciente de la nación y el reconocimiento Internacional”, manifestó.

“Juan Manuel Santos merece honra y prestigio, como lo merecen aquellos que para bien, le han servido al país”, añadió durante el debate.

En medio del debate, los partidos políticos pidieron a las autoridades acelerar las investigaciones para llegar al fondo de este escándalo de corrupción.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

Óscar Iván Zuluaga / Odebrecht / Juan Manuel Santos / Campañas de Juan Manuel Santos

## También le puede interesar



Santos dice que tendría mejor relación con Uribe si hubiera empatía de doble vía

Política | Hace 2 minutos



Armando Benedetti y las investigaciones preliminares que mantiene en la Corte

Judicial | Hace 55 segundos



La retractación de Benedetti y la conciliación con el exfiscal Martínez

Colombia | Hace 10 segundos



Odebrecht deberá pagar US\$50 millones al BID por prácticas ilícitas

Economía | Hace 4 horas



Alexander López responsabiliza a Uribe de cualquier amenaza a su vida

Política | Hace 4 horas

# Inti Asprilla denunció robo dentro del Congreso

Política | 10 Sep 2019 - 07:29 Pm

Por: Ángel Ocampo Rodríguez @Angelgocampo

El congresista indicó que en su celular tenía fotos y videos en donde policías abusaron de la fuerza al exportadora de una universidad.

